



Communiqué de presse

à Marseille, le 02 juin 2021

ENVIRONNEMENT :
VOUS N'AVEZ TOUJOURS PAS LE DROIT DE LAVER VOTRE VOITURE
CHEZ VOUS, NI DANS LA RUE. À MOINS D'OPTER POUR UN LAVAGE
SANS EAU.

Que dit la loi ? Quelles sont les alternatives possibles ?

CosmétiCar, spécialiste du lavage auto éco-responsable, répond à vos questions.

La pratique est courante, banale. Pourtant, il est interdit de laver sa voiture chez soi, devant votre portail ou dans la rue. En cas de non-respect de la loi, le contrevenant s'expose à une amende de 450 € d'amende (selon l'article 7 du décret 2003-462). S'il est prouvé que les déversements d'eaux usées sont la cause d'une pollution, le responsable encourt une peine de prison de 2 ans, ainsi qu'une amende de 75 000 € (selon l'article L.216-6 du code de l'environnement).

Cette réglementation a pour objectif d'interdire tout déversement d'eaux usées sur la voie publique et sans autorisation, pour éviter que des résidus d'hydrocarbures et d'huiles s'infiltrent dans le sol et polluent l'environnement.

Quelles sont les solutions qui vous sont proposées ?

Il est possible de laver sa voiture partout sans enfreindre la loi, **à condition d'opter pour le lavage à sec.** Ne nécessitant pas d'eau, cette alternative au lavage ordinaire s'appuie sur des produits plus écologiques, sans émulsion ni rinçage, donc sans risque d'infiltration de produits toxiques dans les sols. Ces produits sont le plus souvent fabriqués à partir de bases végétales.

La solution de facilité : Le lavage à la main. Une tâche qui demande du temps et de l'entraînement, vous pouvez alors confier votre véhicule à des experts du lavage auto sans eau. Pour un résultat professionnel à l'intérieur comme à l'extérieur.

Vous pouvez évidemment vous rendre en station de lavage. Moins gourmand en eau qu'un lavage « maison » au jet d'eau, **les stations ont pour obligation de filtrer les eaux usées qu'elles rejettent pour respecter les normes environnementales** en vigueur.

Le lavage sans eau, est-ce vraiment écologique et efficace ?

Le lavage sans eau présente de nombreux avantages, non seulement **écologiques** mais aussi pratiques. Les produits sont en général biodégradables, et comme énoncé : le lavage se fait sans eau. Une économie non négligeable alors que nous entrons dans une période où plusieurs départements mettent en place des restrictions d'eau.

Efficace, pour sûr. Les produits sont adaptés à chaque matière de votre véhicule et le lavage à la main implique un nettoyage minutieux et des finitions soignées.

L'exemple du réseau CosmétiCar : né à Marseille en 2003, CosmétiCar a imaginé une méthode permettant d'allier **écologie, praticité** et **performance**. *Pour la journée Mondiale de l'eau, CosmétiCar a réalisé une étude sur ses agences et annonce plus de 25 millions de Litres d'eau économisés par an.* Les produits utilisés sont éco-responsables & fabriqués en France, la méthode de lavage garantit un résultat spectaculaire et sans aucun rejet dans l'environnement.

Les Chiffres clés de CosmétiCar :

- 90 agences mobiles CosmétiCar en France dont 7 centres fixes
- 25 nouvelles agences en 2020
- 25 millions de litres d'eau économisés chaque année
- Présents dans 2 pays à l'international (Suisse et Espagne)

Depuis plus de 15 ans, le réseau a su mettre au point des outils et des méthodes spécifiques mais a su aussi s'entourer de véritables experts, ce qui lui confère aujourd'hui une technique de haut niveau.

Site : www.cosmeticar.fr

Sources : <https://www.legifrance.gouv.fr/loda/id/LEGITEXT000006070308/>

<https://www.matmut.fr/assurance/auto/conseils/laver-voiture-domicile-est-ce-autorise>

<https://totalwash.fr/laver-voiture-domicile-erreurs-eviter/>